

Kanauer Anzeiger am 11.6.22



Aascher-Schnooke-Tanzgruppen erfreuen Senioren bei Frühlingsfest

Die Seniorenresidenz Alloheim in Nidderau hat ein Frühlingsfest gefeiert. Das Wetter lud zum Verweilen und Gestalten im Freien ein. In Zusammenarbeit mit den Aascher Schnooke wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten. Die Vorsitzende und Moderatorin Rita Maxheim konnte zahlreiche Bewohner im Innenhof sowie auf den Balkonen und Fenstern begrüßen. Die

neue kleine Showtanzgruppe „Dancing Dreamers“ bekam für ihren Tanz als Pinguine viel Applaus. Zur Abwechslung trug der Protokoller der Schnooke, Peter Seuring, einige Gedichte und Anekdoten des täglichen Lebens vor. Amely Loreley Merz zeigte ihr Show-Solo sowie im zweiten Teil ihren Solotanz im Gardetanzsport, bei dem sie bereits bei Verbandsturnieren des Deut-

schen Verbandes für Garde- und Schautanzsport (DVG) punktete. Mit im Gepäck hatten die Aascher Schnooke auch das „Aascher Goldie“. Mit bekannten Liedern sang Bettina Rudolph-Boguth für das Publikum mit viel Begeisterung und trug zur guten Unterhaltung bei. Wolke Merz zeigte ihren Showtanz „Voll gerne“ und bekam dafür auch viel Applaus.

UPW/FOTO: PM